

»Edge.Piraeus« – Berliner Kunststudentinnen und -studenten in Athen

Gleichzeitig mit der »documenta 14«, die am Sonnabend in Athen beginnt, wird dort und im benachbarten Piräus bis zum 28. April 2017 das Kunstprojekt »Edge.Piraeus« veranstaltet. Rund 50 Studierende der weißensee kunsthochschule berlin und der Athener Kunstakademie (ASFA) installieren Projekte und zeigen Arbeiten. Die Stadt Piräus hat die Schirmherrschaft für das deutsch-griechische Kunstvorhaben übernommen. Die zentrale Themen sind Europa, Griechenlands Krise, Demokratie sowie Flucht. Das »Kastela Art Center« wird Hauptforum des Edge-Projektes sein, ein Haus am Saronischen Golf, das die griechische Reeder-Familie Vernicos zur Verfügung gestellt hat. Am Freitag, den 7. April um 20 Uhr wird dort die Ausstellung zum Projekt »Edge.Piraeus« eröffnet. Künstlerischer Leiter ist der Professor für Bildhauerei Hannes Brunner an der weißensee kunsthochschule berlin.

Öffnungszeiten der Ausstellung: dienstags bis freitags 16-21 Uhr, sonnabends/sonntags 12-17 Uhr. Geschlossen vom Donnerstag, den 13. bis zum Dienstag, den 18. April 2017.

Ort: Kastela Art Center, 3, Karagiorgi Servias Str., Piraeus

Link: <http://www.edgepiraeus.com/credits/>

»Edge.Piraeus« – Berlin Art Students in Athens

Concurrently with documenta 14, which will begin this coming Saturday in Athens, there and in neighboring Piraeus, the art project »Edge.Piraeus« will take place until April 28, 2017. About 50 students of weißensee academy of art berlin and the Athens art academy ASFA will install projects and show works. This German-Greek art project is taking place under the auspices of the City of Piraeus. Central themes will be Europe, the crisis in Greece, democracy, and migration and refugees. The Kastela Art Center will be the main forum for the Edge project—a building on the Saromic Gulf, made available by the Greek shipowner family Vernicos. On Friday, April 7, at 8 pm, the exhibition that is part of the project Edge.Piraeus will be opened. Hannes Brunner, professor of sculpture at weißensee academy of art berlin, is the project's artistic director.

Opening hours of the exhibition: Tuesday to Friday, 4pm to 9pm, closed from Thursday, April 13, to Tuesday, April 18, 2017.

Venue: Kastela Art Center, 3, Karagiorgi Servias Str., Piraeus

Link: <http://www.edgepiraeus.com/credits/>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



DemOCRacY von Kiwan-Choi